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 Госавтоинспекция должна не только карать, но и помогать всем участникам дорожного движения

 Дорога | качество уборки улиц от снега низкое как никогда

Больше половины дорожных 
происшествий с пострадавши-
ми – это наезд на пешеходов.

Р
уководитель городской ГИБДД 
Андрей Мелехин подвел итоги 
ушедшего года.

Обстановка на дорогах оставалась 
под контролем. Общее количество 
ДТП уменьшилось с 12774 до 11727. 
Количество дорожно-транспортных 
происшествий с пострадавшими 
сократилось на 20 процентов – с 
599 до 479. Меньше стало раненых 
в автоавариях  – 543 пострадавших 
против 699 в 2011 году. Но погибших 
больше – 39 человек: в 2011 году авто-
катастрофы унесли 33 жизни.

– Картина такова: на общем фоне 
снижения аварийности регистрируем 
увеличение тяжести последствий, 
– подчеркнул Андрей 
Мелехин. – Схожая си-
туация и с детским до-
рожным травматизмом: 
при общем снижении 
количества пострадав-
ших с 69 до 54 несовер-
шеннолетних, потеряли 
на одного ребенка больше, чем годом 
ранее. Эти две трагедии минувшего 
года забыть невозможно: в январе на 
дороге между поселками Западный и 
Нежный насмерть сбили девочку, а в 
октябре на Тургенева, 4 под колеса ав-
томобиля попала девятилетняя девочка 
и погибла на месте происшествия.

Минувший год в Госавтоинспекции 
оценивают как непростой. Резкий 
всплеск ДТП в начале года – девять 
погибших в авариях против четырех 
смертей годом ранее. Тенденцию 
вскоре удалось переломить. Но с 
наступлением лета – вновь всплеск 
тяжелых ДТП с погибшими. За тре-
тий квартал года погибли 16 человек, 
причем 13 из них произошли в сентя-
бре и октябре.

– Сентябрь выдался очень слож-
ным – девять погибших, – сообщил 
Андрей Сергеевич. – Для скорейшего 
исправления ситуации пришлось 
выводить на улицы сугубо «кабинет-
ных» работников, менять графики 
дежурства, переходить на один вы-
ходной, корректировать дислокацию 
патрулей и увеличивать их плотность. 
Но сотрудники понимают, что другого 
выхода нет. В декабре, несмотря на 
значительное увеличение плотности 
транспортных и пешеходных по-
токов, удалось добиться снижения 
аварийности.

Особое внимание уделялось пеше-
ходам: из 39 погибших их 13 человек. 
Такой вид происшествия, как наезд 
на пешехода, составляет почти 51 
процент всех происшествий с постра-
давшими. Полицейские оформили 36 
тысяч случаев непредоставления во-

дителями преимущества 
в движении пешеходам.

Самыми аварийными 
днями недели считаются 
вторник, четверг и суб-
бота. Самым опасным из 
них – четверг. Именно в 
этот день в прошлом году 

ранено 90 человек, а десять погибли.
Сотрудники ДПС выявили за год 

больше 130 тысяч нарушений ПДД. 
Из них 48 тысяч допустили пеше-
ходы. 3527 водителей управляли 
транспортом в состоянии опьянения 
либо отказались пройти медосвиде-
тельствование.

– Это лишь те, кого удалось выя-
вить, – отметил начальник ГИБДД. 
– А сколько ушли от ответственно-
сти, врезавшись по пьянке в дерево, 
сломав штакетник или ударившись 
в столб, когда поблизости не было 
патруля? Риторический вопрос, но 
цифры, действительно, для нашего 
города большие.

Без водительского удостоверения 
за руль сел 621 водитель. Еще 382 
решили порулить на авто, буду-
чи лишенными права управления. 
Спецприемник посетили без малого 
полторы тысячи человек.

Это те, кто, уже были лишены во-
дительского удостоверения по суду, 
но, несмотря на это, сели за руль, 
– сообщил Андрей Мелехин. – Есть 
такие, кто осознанно идет на нару-

шение: знает, что с высокой долей 
вероятности попадет в поле зрения 
инспектора ДПС, но все-таки идет 
на этот шаг. Некоторые берут с собой 
в дорогу пакет с продуктами, чтобы 
комфортнее отбывать наказание. 
Жаль, что, как в советские времена, 
такие правонарушители во время 
отбывания наказания не работают на 
благо общества: не убирают мусор, 
не чистят снег, что сейчас особенно 
актуально.

По наболевшей уборке улиц и 
дорог от снега начальник ГИБДД 
доложил: оформлено три админи-
стративных протокола в отношении 
должностных лиц, ответственных 
за содержание в порядке улично-
дорожной сети.

В планах на год – реализация ком-

плексных федеральной, региональной  
и городской программ по безопасно-
сти дорожного движения. На уровне 
центрального руководства ставится 
задача: сделать Госавтоинспекцию 
не только карательным органом для 
нарушителей, но и надежным по-
мощником для дисциплинированных 
участников дорожного движения.

В заключение Андрей Мелехин 
вручил журналистам городских 
СМИ благодарности за активное 
участие в пропаганде безопасного 
дорожного движения и информа-
ционную поддержку. В их числе  
– главный редактор, журналисты 
и фотографы «Магнитогорского 
металла» Олег Фролов, Михаил 
Скуридин, Андрей Серебряков и 
Евгений Рухмалев 

Високосный год глазами ГИБДД

Самыми аварийными 
днями недели  
считаются вторник, 
четверг и суббота

График приема граждан в депутатском центре Магнитогорского местного  
отделения партии «Единая Россия» по адресу: ул. Суворова, 132/3  

Справки и запись по телефону 21-76-96.

29 января с 14.00 до 17.00 – Владимир Иванович ГладскИх, депутат 
ЗСЧО, член партии «Единая Россия».

30 января с14.00 до 17.00 – Роман алексеевич козлоВ, депутат МГСД, 
член партии «Единая Россия».

31 января с 14.00 до 17.00 – тематический прием по юридическим во-
просам ведет Ирина Викторовна зВаРИч, юрист, член партии «Единая 
Россия».

График приема граждан в депутатском центре Магнитогорского местного  
отделения партии «Единая Россия» по адресу: пр. Пушкина, 19  

Справки по телефону 248-298.

28 января с 11.00 до 13.00 – прием ведет депутат ГД РФ алексей Евгеньевич БоБРакоВ.
29 января с 14.00 до 17.00 – тематический прием по начислению пенсии ведет любовь 

Ивановна ШтЕйн, заместитель начальника пенсионного фонда.
30 января с 16.00 до 18.00 – выездной прием на округе № 23 депутата МГСД сергея 

николаевича БЕРднИкоВа по адресу: Калмыкова, 5, школа № 67.
31 января с 18.00 до 20.00 – тематический прием «На приеме у юриста» ведет пред-

ставитель Ассоциации юристов России.

 мини-футбол

Пенсионеры, на старт!
Второго февраля с 10.00 до 13.30 в физкультурно-оздоровительном комплексе 
«Юниор»  по адресу: ул. Жукова, 1/1 – состоятся соревнования среди ветеранов 
по мини-футболу. 

Возрастные категории: 55–59, 60–64, 65 лет и старше. Наличие пенсионных удо-
стоверений обязательно. Команды будут формировать на месте сбора представители 
городских советов ветеранов. Контактные телефоны: 49-04-73 – Е. Васильева, 
главный специалист организационно-массового отдела УФКСиТ; 89634771610 – В. 
Осипов, председатель совета ветеранов Ленинского района; 89068716941 – А. Мя-
кушко, председатель совета ветеранов Правобережного района; 49-05-96 (с 10.00 до 
13.00) – А. Ковалев, председатель совета ветеранов Орджоникидзевского района.

 ЖКХ

Тарифы опережают инфляцию
Рост тарифов в сфере ЖКХ сказывается на материальном положении большинства жителей страны. 
Это показали результаты свежего всероссийского опроса, только что проведенного ВЦИОМом.

Согласно ему 72 процента граждан утверждают, что сентябрьское повышение тарифов стало серьезной 
нагрузкой на семейный бюджет, а восемь процентов заявили о непосильном прессе. Особенно много не-
гативных ответов (9 из 10) получено от жителей городов-миллионников.

В целом по стране два процента опрошенных или не платят, или собираются отказаться от платежей за 
услуги ЖКХ. Сумма задолженности составляет сотни миллиардов рублей.

Только с начала прошлого года тарифы ЖКХ повысились на 22 процента. А если вести отсчет с начала 
2000-го, то они увеличились в 18 раз. При этом общий рост цен был четырехкратный. То есть стоимость 
услуг в жилищно-коммунальной сфере в 4,5 раза опережает темпы инфляции в стране.

 иЗ почты «мм»

Может, лучше в кафе?
ГеннадиЙ Сорокин,  
ветеран-доменщик ммк

Наблюдаю, как законодатели вводят ограничения на продажу 
спиртного. Задача вроде как правильная: уменьшить количе-
ство пьющих в стране. А на деле выходит иначе. 

За счет бедных слоев населения государство хочет ре-
шить все финансовые и воспитательные вопросы? Запрет 
на продажу спиртного в ларьках больно ударит по казне: 
недосчитаемся налогов. Если удорожанием цен на спиртное 
рассчитывали восполнить эту брешь, то не учли другую 
опасность: увеличение спекуляции. Бабки, торгующие 
семечками, будут из-под полы приторговывать и водкой. 
Может, лучше бы предоставить налоговые льготы торговцам, которые обустраивают небольшие уютные 
кафе, и пусть воспитывают культуру пития? 


